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〈事務局〉〒737ｰ0045　呉市本通4丁目8ｰ12
　　　　　　呉商工会議所ビル南館7階 705号室
　　　　　　☎（0823）24ｰ4411　FAX（0823）21ｰ5692
E-mail

▲

kure3rc@urban.ne.jp  HP/URL

▲

http://www.kurerotaryclub.jp  My Rotary
▲

https://my.rotary.org/ja/user

〈例会場〉〒737ｰ0051 呉市中央1丁目1ｰ1 呉阪急ホテル
　　　　　☎（0823）20ｰ1111　FAX（0823）20ｰ1120
〈例会日時〉毎週木曜日　12：30～13：30

■呉RC 2021～2022年度テーマ　｢みんな（全員参加）で呉ロータリーを盛り上げよう｣
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幹       事　　岩 本 貴 紀
会       計　　廣 江 裕 治

会長エレクト　　増 岡 真 一
会場監督　　大 塩 　 俊

SERVE TO 
CHANGE LIVES

【プログラム】	 ◇新会員卓話
	 　川畑　直也君（東京海上日動火災）
	 　	岡本　淳君（呉信用金庫）
【 出 席 率 】 前々回　例会取消　今回　89.55％（会員69名・欠席 7名・免除 2名）
【 来 　 客 】 ◇国際ロータリー第 2710 地区グループ 8　IM実行委員会　委員長　桑田　徹也君

◇大之木精二君・三宅清嗣君の御同伴者　中国新聞社　呉支社　支社長　古川竜彦様
【他クラブ出席者】	 ◇山本・道原・海生（知）君（2/1呉南）松田君（2/2呉東）奥原君（2/20RI 米山記念奨学生修了式）　5名
【 欠 席 者 】	 ◇	稲葉・畦・大上・海生（知）・菅原・中野・三宅君　　　7名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）君　　　2名
【 会 長 報 告】	 ◇	例会が普通に続けられることを願っています。
【 幹 事 報 告 】	 ◇	RI第2710地区事務局…ウクライナ支援金について。広島西南RCより協力要請を提出いただき、ヒア

リングした結果、地区内クラブの皆様にご協力のお願いをすることとなりました。、現地のロータリア
ンを通じ、首都キエフの第2232 地区ガバナー	Volodymyr	Bondarenko 様と直接電話連絡が取れ、
ガバナー事務所は、相当不安定な状況が続いているという報告を受け、支援金は、地区で取り纏めさ
せて頂き、振込時に安全と判断できる支援先に振り込みをさせて頂く予定としています。第2710地区
と広島西南ロータリークラブとで協力し、必要とする支援について情報収集し、皆様からの浄財を有
効に活用させていただきます。使途内訳は支援金使用終了後、速やかにご報告申し上げます。

	 ◇	RI第2710 地区事務局…第3地域RRFC永田壮一様及びARRFC吉原久司様よりウクライナの危機
に対応するとしてロータリー財団寄附の周知についてご案内。

	 ◇	上記地区からの連絡に基づき、国際ロータリー第2710 地区杉川ガバナーよりウクライナ支援金に
ついて緊急連絡が届いております。皆様もご存知の通理、ウクライナでは切迫した状況が続いてお
ります。取りまとめ期限まで時間がありませんので、本日ご寄付いただける方は、副幹事が寄付BOX
を持って回らせていただきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

	 ◇	RI日本事務局財団室…財団室ニュース3月号
	 ◇	RI	第	2710	地区事務局　杉川ガバナー…ガバナー月信	3	月号（配布）
	 ◇	RI第2710地区事務局…RI第2710地区事務局を語る不審メールについて。国際ロータリー第2710地

区事務局の名前を語る不審なメールを受信したとロータリアンの方よりご連絡をいただきました。国
際ロータリー第2710 地区事務局のアドレスは	info@ri2710.com	ですが、差出人アドレスは異なるア
ドレスから発信されており、件名には受信者氏名が記載され、本文は以下の内容だけ書かれていまし
た。このようなメールを受信された場合は、そのまま削除してくださいますようお願いいたします。

	 ◇	RI 第2710 地区G8水口太郎ガバナー補佐…2021-22 年年度RI第2710 地区G8インターシティ・ミー
ティングWeb会議開催のご案内（配布）

	 ◇	RI 認証ロータリー囲碁同好会…「第19回ロータリー全国囲碁大会」の御案内。5/14（土）於：東京・
市ヶ谷の日本棋院本院で開催。

【委員会報告】	 ◇		親睦活動委員会　西藤委員長…春季家族例会の御案内　3/31に２年3か月ぶりの家族例会を開催します。
	 ◇		廣江会計理事…下半期請求書発行について　メールor郵送でお送りいたしました。
	 ◇		江山恭弘君…ロータリーの友 3月号のご紹介

【 S . A . A 】	 ◇	水口太郎君：ニコニコ基金
	 ◇	岩本貴紀君：オンライン例会を５回開催させていただきましたが少人数での会場は寂しくて仕方

ありませんので今後はオンライン例会を開催することがないことを祈っております。
	 ◇	廣江裕治君：私の前任の清宗が広島銀行頭取に就任することになりました。清宗より感謝の意を言付か

りましたのでニコニコします。私も4/1付けで本店移動になりました。皆様には大変お世話になりました。
	 ◇	江山恭弘君：宴会場のリニューアルが完成しました。蒲刈の渚をイメージした絨毯に加え照明、

音響も新しくなりました。どうぞご利用をお待ちしております。
	 ◇	日下美穂君：阪急特製減塩カレーのレシピに興味を持たれた東広島RCの方に加藤シェフがレシ

ピを教えてさしあげたので東広島でも減塩長寿のレシピが広がったのでニコニコします。
	 ◇	神垣和典君：５日呉CCで団体戦スクランブルゴルフを開催しました。大接戦で大いに盛り上がり

ました。会長の無茶振り企画に参加いただきありがとうございました。
	 ◇	研修会チーム：第２回スクランブルゴルフコンペでわがチームは「太刀掛さん」「道原さん」「野

球中年」のチームワークと神の御加護で優勝しました。次回優勝も祈念しニコニコします。
	 ◇	野球中年：第２回スクランブルゴルフコンペでチーム優勝とともにいいことがあったのでニコニコします。
	 ◇	藤井聖君：3/5のゴルフコンペで私は力及ばず優勝は逃しましたが…いいことがありました（笑）
	 ◎ニコニコ基金金額　182,000円（累計金額　　1,194,100円）

NO.33212022年3月17日（3407例会）（創立71周年）

第 3406 例会記録【3月10日㈭】

3/24（木）例会休会
3/31（木）春季家族例会
　　　　　　18：00〜　呉阪急ホテル

新会員卓話
和田　政彦君
八木　康夫君



　2019年4月に入会させていただき、入会3年にも

満たない中で、「職業奉仕」というテーマで寄稿さ

せていただくことになり、「職業奉仕」とは何だろ

うと改めて自問してみました。

　乱暴な言葉になるかもしれませんが、“職業”は

「利己」のため“奉仕”は「利他」のため、と相反

する言葉が融合しており、更には「社会奉仕」と

の違いは何だろうと考えていくと、ますます迷い

の深みにはまり、堂々巡りが続いてしまいました。

　そこで、これまでの例会やセミナーなどでの先

輩諸氏のお話しを今一度思い返し、自分にとって

「職業奉仕」とは何かを考えることを通して、自分

の現状と未来の自分を考えていく機会とさせてい

ただきました。

　私は建築の仕事に携わっております。建物には

大きく分類すると、木造・鉄筋コンクリート造（RC

造）・鉄骨造（S造）とありますが、私たちの会社は、

鉄骨造の建物の骨組みを形成する仕事で、自社工

場で鋼材を組み合わせ、建築現場でボルトや溶接に

より接合し、組み立てて骨組みを形成しています。

　親の影響も多分にあったと思いますが、私は幼

少の頃から建物に関する仕事をしたいという思い

があり、大学も建築学科を専攻し、地元の建設会

社に就職し、6年後に現在の会社に入社致しました。

建物全体を管理するそれまでの建設会社と違い、

骨組みの形成という、1つの部門に特化した現在の

会社での仕事は、私にとっては初めての、ゼロか

らのスタートと言っても過言ではない状況でした。

だからこそ、初めて自分で担当した建物が完成し

た時の達成感、そして感動は、入社から10年以上

経った今でも決して忘れることができません。

　現在では、現場での仕事を担当することは少な

くなりましたが、あの時の感動を胸に刻み、自己

研鑽を怠らず、これまでの経験を活かし、自分が

味わった達成感、感動を社員全員が感じられるよ

うに、社内全体にその考えを伝えていきたいと思

います。相手の喜びを自分の喜びと思えるように、

相手の要望することに応えられるように、率先垂範

で社員を育成し、また社員同士が切磋琢磨に努め、

利他の精神を持った社員が多くいる企業を目指し、

少しずつですが取り組んでいきます。そしてこれ

からも事業を通じ「職業奉仕」を探求してまいり

ます。

　最後になりますが、私自身若輩者で、至らぬ点

が多々ありますが、引き続きご指導、ご鞭撻をど

うぞよろしくお願いいたします。

道原　正嗣

私の仕事と職業奉仕
道原　正嗣


